
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成２８年１０月２７日（木） 

       １９時３０分 ～ ２１時１０分 

開 催 場 所  青山公民館 

参加市民数    ２０人 

出 席 議 員 大眉 均（班長）  初田 稔（司会）  加岳井茂 

中尾司郎      大西秀樹           松原久美子 

草間 透          古田寛明（記録） 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 
・緑が丘認定こども園の開設に関して交通安全対策を問う。 
・ゴルフ場利用税に関して利用券をもっと発行したらどうか。 
・景気情勢もよくないのでゴルフ場利用税に頼るのは健全な税

収状態とは言えない。 
○意見交換 
・情報誌「子育てするなら三木市へ」の内容変更についてどう

思うか。議員の意見を問う。 
・三木市幹部の飲酒事件のあとの処遇はどうなっているのか。 
・業者との飲食やメール問題などにおける市長に対する処分は

甘いのではないか。 
・ごみ処理を大栄環境に民間委託することについて問題はない

のか。もっと市民への情報発信を願う。 
・循環バスのルートを検討してほしい。 
・神戸電鉄粟生線について交通政策を提起したい。 
〔政務活動費の返還について〕 
・この問題を指摘した議員はいるのか。 
・議員が発行する広報紙を自治会を利用して配布するのはおか

しい。 
・懲罰委員会は開かないのか。 
・月１万円という低さでよくやっている。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・議場における副市長の発言はおかしいのではないかという意
見に対して、議長より議会軽視ではないかと申し入れをした
という報告をした。 

・せっかく、青山地区で開催しているのだから、もっと地元の
課題などを聞いてほしいという声も出た。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２８年１１月２２日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉  均 ○印   


